



La Usal fomentará estudios de doctorado en Portugal y Brasil

Suscribe acuerdos con las universidades de Vigo, Santiago de Compostela y el Instituto Politécnico de Oporto en el ámbito de la internacionalización

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca, junto con las de Santiago de Compostela y Vigo y el Instituto Politécnico de Oporto colaborarán para promover conjuntamente sus estudios de doctorado en Portugal y Brasil.

Este propósito será posible tras la firma de varios acuerdos suscritos en el marco del encuentro de la Conferencia de Rectores de las Universidades del Sudoeste Europeo (Crusoe) celebrado los últimos días en el centro portugués.

A través de estos acuerdos y de la colaboración de la red de Institutos Federales de Brasil, alumnos de Portugal y Brasil podrán ampliar sus

estudios de doctorado en los citados firmantes, un proyecto que surge tras la visita de una delegación de rectores de los Institutos Federales de Brasil a las tres universidades que han suscrito estos acuerdos.

En algunos de los programas de doctorado de las universidades españolas la cooperación podrá ser «más extensa», gracias a la idea no solo de captación de estudiantes sino también del desarrollo de los investigadores de los centros involucrados a través de los programas doctorales y la orientación en trabajos de investigación de doctorado.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó la importancia de estos acuerdos en el ámbito de la colaboración existente entre las universidades e institutos politécnicos del sudoeste europeo que «demuestra que las instituciones se conocen ahora mejor y están preparadas para colaborar y participar en más proyectos conjuntos».